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与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 原 晃 議員

2 上 江 洲 安 昌 議員

3 上 原 昌 之 議員

4 喜 屋 武 一 彦 議員

順番 予定時間

1 山 口 修 議員

2 宮 平 正 傅 議員

3 新 垣 真 一 議員

4 德 田 将 仁 議員

5 当 真 聡 議員

順番 予定時間

1 我 謝 孟 範 議員

2 舩 谷 政 喜 議員

3 松 長 康 二 議員

4 識 名 盛 紀 議員

9月25日（金）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

令和2年第3回定例議会一般質問予定表

9月23日（水）

氏　　　　名

9月24日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名
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１． 上 原   晃   議員 一般質問要旨 

（１）コロナ関係について 

  ① 県、本町の現状について伺います。（7月・8月・9月の状況） 

  ② 本年度予算変動と次年度予算編成の考え、予測、見通しは。 

   （本町の大きな行事、イベント等の中止延期によってどう変わる） 

 

（２）学校教育、平和教育について 

  ① 長期休校で、小・中学校での学業の遅れ等、いろいろな影響があると思うが、児童、

生徒の様子と、今後の対策を伺います。 

  ② 平和学習についてどのようにお考えですか。 

 

 

答弁を求める者  町 長   教育長 
 
２． 上江洲 安 昌  議員 一般質問要旨 
（１）新型コロナウイルス感染症対策の支援策について 

① 最も困窮しているところに集中的に支援した方がいいと思う。本当に困っている方

への支援という基本線から外れると、コロナと関係のない経済振興策に変わってしま

うがどう考えるか 

② 町の歴史・文化・伝統を守ってきた団体や個人への支援もすべきでは。（例えば舞

踊、民謡、空手場等） 

③ 大学生等への町独自の支援。 

 

（２）移住したい街について 

  ① 与那原町が上位にランキングされていますが要因は。 

  ② 移住が多くなった場合の問題と課題は。 

 

（３）「女性活躍」の推進について 

  ① 女性活躍推進法に基づく町の行動計画はあるか聞きたい。 

  ② クオーター制について町はどう考えるか聞きたい。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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３． 上 原  昌  之  議員 一般質問要旨 

（１）特別定額給付金について 

  ① どのような方針で取り組んだか。 

  ② 最終的な給付率、給付額は。 

  ③ 未申請者の数は。 

  ④ 今回の事業について町長の総括は。 

   

（２）教員のわいせつ行為について 

  ① なぜ、再び教壇に立てるのか。 

  ② 教育職員免許復活について 

  ③ 被害届について、本町もあるか。 

  ④ 再犯事例について 

  ⑤ 現在の制度は何に問題があるか。 

 

（３）大型ＭＩＣＥ民間連携について。 

  ① 一括交付金を活用しての整備の進捗状況は。 

  ② 民間事業者からの参画意欲は。 

  ③ リゾートとＩＴを駆使したＭＩＣＥエリア形成の検討について 

  ④ 来年度に新基本計画を策定とあるが。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 喜屋武   一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）公園の東屋（あずまや）点検は万全か。 

  ① 本町の東屋（あずまや）の数は。 

  ② 全国的に東屋（あずまや）の倒壊事故が増えているが、本町の東屋（あずまや）は 

大丈夫か。 

  ③ 東屋（あずまや）の使用状況と管理体制はどうなっているのか。 

 

（２）軽便駅舎や駐車場管理について 

  ① 商工会や飲食業組合に委託する考えはないのか。 

  ② プロ集団の組織自助努力も必要だと思うが。 

 

（３）新庁舎へのアクセス道路について 

  ① 国道側からの入口、オリオン通り入口の整備も必要だと思うが。 
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（４）学校教育について 

  ① コロナによる授業日数はどうなっているか。 

  ② 学期末までの調整を行う予定があるのか。 

 

           答弁を求める者  町 長  教育長   

 

５． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）将来予想される東部環境美化センター（旧東部清掃組合）の跡地利用をどうするかに

ついて問いていきたい 

  ① 南部広域行政組合（東部環境美化センター）の組合事業スケジュールについて説明

されたい。資料があれば提出を要望する。 

② 将来における跡地利用をどうするかについて、理事会では検討されているかと思う 

が現在までの経過を提示されたい。 

  ③ ここで一つ提案をしていきたい。関係行政自治体町民のサービス向上に繋がる事業

として公園墓地、納骨堂、小規模セレモニーホール等を考えても良いのではないかと

考えている。 

  ④ この問題、課題について町民は非常に関心を持っているものである。理事会として

検討協議されたいと思うが如何がされるのか。見解を求めたい。 

 

（２）オリオン通り拡張計画事業について問いたい。 

① 将来の事業計画、スケジュール等、公表できる資料を提示されたい。 

② どのように進めて行く考えなのか。次年度の予算に調査費等何かしらの反映を考え

ているのか。おおよそ、完成末年度は令和何年ごろか。 

 

（３）県道７７号線、この間の動きについて問いたい。 

① 最近、県では協議されていると聞いているがどうなっているか。 

② 何が一番の支障で解決策について協議されているのか。 

 

（４）今、定例会議会は決算議会である。次年度予算案作成にあたり昨年度の決算審査を踏

まえ対処する点があれば聞きたい。 

   ① 事業見直し（拡大や縮小など）、スクラップ＆ビルド等を考えての検討委員会あるい

は外部有識者等を入れた特別検討委員会などは考えているのか？ 

② 財政計画の修正見直しなどはどうなるのか。次の財政計画案はいつ頃出てくる予定

か。 

 

答弁を求める者  町 長  
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６． 宮 平 正 傅   議員 一般質問要旨 

（１）シルバー人材センター設立について 

  ① シルバー人材センターとは。 

  ② 沖縄県の自治体のシルバー人材センター設立の状況は。 

  ③ シルバー人材センター設立の構想はないか。 

 

（２）与那原町上空の安全航行について 

  ① ８月１８日の海上自衛隊鹿屋基地所属機（Ｐ－１哨戒機）が部品紛失した事故の詳

細を伺う。 

  ② 航空法第８１条で航空機は安全を考慮して省令で定める高度以下の高度で飛行し

てはならないと規定している。 

   航空法第８１条をうけて航空法施行規則第１７４条でイ、ロ、ハと規定しているが、

与那原町上空はどれに該当するか。別添図を参照 

 

答弁を求める者  町 長 

 

７． 新 垣 真 一  議員 一般質問要旨 

（１）学校教育について 

  ① ＧＩＧＡスクール構想の事業概要と今後の整備スケジュールを伺う。 

  ② ＧＩＧＡサポーターの役割と各校への配置人数を伺う。 

  ③ 各家庭におけるネットワーク環境は不可欠だと思うが現状の把握は出来ているか

伺う。 

 

（２）新型コロナウイルスとインフルエンザについて 

  ① 新型コロナウイルス感染が収まらない中、インフルエンザとの同時流行が懸念され

るが、本町の対応、対策があれば伺う。 

 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

８． 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町公式ＬＩＮＥについて 

  ① 与那原町公式ＬＩＮＥを作成する予定はあるのか。 

  ② どのような情報を流し、またいつ頃配信するのか。 
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（２）水路浄化の進捗状況について 

  ① 現在までにかかった費用と行ってきた内容は。 

  ② 今後のスケジュールと課題は。 

  ③ 浄化後の計画は。 

 

（３）ふるさと納税について 

  ① これまでの納税額と推移は。また、現在の納税額はいくらか。 

  ② 現在の返礼品数は。また、新商品開発等、努力していることはあるのか。 

  ③ 本町は、ふるさと納税のあり方についてどう考えているのか。 

 

答弁を求める者  町 長 

 

９． 当  真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）県道与那原糸満線について 

  ① 進捗状況は。 

  ② 綱曳倉庫を通す案はあり得るのか。 

  ③ 県との話し合いはどこまで進んでいるのか。 

 

（２）与那原町海岸管理条例について 

  ① 海岸条例を制定できないか。 

 

（３）河川浄化について 

  ① 現在どのような案があるのか。 

  ② どの段階までどれだけの予算を投入して浄化する考えがあるのか。 

  ③ 浄化後の活用についてのプランはあるのか。 

 

答弁を求める者  町 長 

 

10 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）私道の整備について 

  ① 与原地内新里宅（1714-2）から照屋宅（1707-6）まで、デコボコ道になっている。

整備し快適な住環境を。 

 

（２）町道の交通安全対策について 

  ① 危険個所はどこで決定されているか。 

  ② 周知はどのようになされるか。 
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  ③ 与那原署は交通取り締まりの中で、与原公園隣りの交差点は危険個所と述べている。

いつからか。 

   

（３）国保行政について 

  ① コロナ対策で、自治体が減免した場合、国がその分補てんする制度があるが、活用

は。 

 

答弁を求める者    町 長 

 

11. 舩 谷 政 喜 議員 一般質問要旨 

（１）町の財政確保について ～教育や福祉、子育て支援へ～ 

  ① 観光交流施設駐車場を有料化できないか。オリオン通りの活性化にも繋がる。 

  ② ネーミングライツで財源確保を。どのような方法で、どのようなネーミングライツ

が考えられるか。 

  ③ ふるさと納税で地場産業の発展と税収確保を。地場産業発展と税収を上げるために

改善する点は。 

 

（２）貧困対策について 

  ① 若年層への貧困対策支援はどうなっているか。また問題点は。 

  ② 改善策は。 

   

（３）ＤＶ対策について 

  ① コロナ禍でのＤＶが、特に増えていると聞くが、相談件数は何件あるか。 

  ② 例年と比べどのくらい増えているか。 

  ③ 町として対策をどう考えているか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

12. 松 長 康 二 議員 一般質問要旨 

（１）幼児教育無償化について 

  ① 現在、本町での 3歳～5歳の利用状況を伺う。 

  ② 本町が負担する 2分の１を社会保障財源交付金で補えているのか。 

持ち出し分はないか。 

  ③ 主食費や副食費の徴収を各園が行っているが、トラブル等は無いか。 

 

（２）与原公園拡張整備事業について 

  ① 残り 1名の地権者との話し合いの進捗状況は。 
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（３）運玉開発について 

  ① 現在の進捗状況を伺う。 

  ② 今後の財政的な部分を考えると事業化は実現可能なのか。 

 

（４）一括交付金について 

  ① 現在、実施している事業のなかで、一括交付金終了後に縮小・継続不可能な事業を

各課に伺う。また対応策の考えは。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

13. 識 名 盛 紀 議員 一般質問要旨 

（１）マリンタウンプロジェクトについて 

  ① 平成 4年に締結した県との事業手法（Ａ－Ｂ－Ｃ方式）の合意による協定書の内容

をどのように評価し総括されているのか。 

  ② 町が策定したＢブロックのマリンタウンベイサイドビスタまちづくり構想を早急 

に実現すべきではないか。又、県との買取交渉の現状はどうなっているのか。 

  ③ 当初県が予定していたバスセンター用地を本町のまちづくりに生かす考えはない

か。 

 

（２）次期沖縄振興計画について 

  ① これまでの 5次にわたる振興計画を町長はどのように評価されているのか。 

  ② 次期振興計画に東海岸地域の活性化に向けて町、又は東海岸地域サンライズ推進協

議会として具体的に県や国に要請する考えはあるのか。 

  ③ 県営軽便鉄道は、戦争により破壊されたものであり、その復元は戦後補償の一環と

して、国の責任で解決し、ＬＲＴ又はＢＲＴ等の新たな公共交通機関の導入によって

交通渋滞の解消やまちづくりに生かせるようにすべきだと思うがどうか。 

 

（３）県道糸満与那原線について 

  ① 現状はどうなっているか。 

  ② ３ルートの変更はありうるか。 

 

 

 

答弁を求める者  町 長   

 


